

„Fan Call“ gewonnen



Der Informatikkursus lauschte den Ausführungen der Band während eines „Fan Calls“. Lehrer Wolfgang Lezius hatte die Initiative übernommen und das 15-minütige Gespräch gewonnen.

Schüler sprechen mit „Silbermond“

Neubeckum (gl). Am vergangenen Freitag hat sich der Informatikkursus des Kopernikus-Gymnasiums statt mit Informatik mit der Band „Silbermond“ befasst.

Informatiklehrer Wolfgang Lezius, ein bekennender Silbermond-Fan, der zusammen mit seiner Frau über den Sommer verteilt zehn Silbermond-Konzerte besucht hatte, hatte in einem Gewinnspiel des Fan-Clubs einen „Fan Call“ mit Frontfrau Stefanie Kloß (kleines Bild) und Schlagzeuger Andreas Nowak gewonnen.

In einem 15-minütigen Telefonat beantworteten die beiden Bandmitglieder geduldig und

herzlich alle Fragen der Schüler, wie es in der Pressemitteilung heißt. Dabei wurde unter anderem geklärt, dass



Andreas in der Schule vor allem Kunst, Werken und Musik gemocht hat und Stefanie vor Konzerten vor einem kleineren Publikum viel nervöser ist als

in großen Hallen. Nach dem Gespräch konnte man in viele zufriedene Gesichter und in ein überglickliches blicken – in das des Lehrers.